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７ 行政改革の取組について 

 

 江別市では、これまでも必要に応じ、江別市行政改革大綱の見直しを重ねて、行政改革に

取り組んできましたが、平成 26年度からスタートした新たな総合計画の推進に求められる行

政運営を確立させるために、平成 26年度に江別市行政改革大綱を改定し、そこで示されてい

る、江別市が目指す３つの行政運営を実現するために、今後取り組む改革項目を定め、成果

指標を用いてその進捗状況を測っていくために江別市行政改革推進計画を策定し、引き続き

行政改革を進めています。 

 教育委員会においても、引き続き行政運営の効率化や適正な組織体制・人材育成を行い、

多様化する教育行政需要に対応するための環境整備を行っています。 

 

 

（１）組織の見直しについて 

令和４年度にあっては、令和５年度全国高等学校総合体育大会の市内実施に併せて、江別

市のスポーツ振興につながるよう専門職の設置や、実行委員会設立等の体制の整備を行いま

した。 

 

（２）事務局職員の適正化について 

 市の職員数については、平成 22 年４月１日現在の職員数を平成 17 年４月１日に比較して

4.6％削減を目指して適正化を図り、既に達成している状況にありますが、引き続き適正な定

員管理に努めています。 

 

平成 22年度 平成 23年度 平成 24年度 平成 25年度 平成 26年度 平成 27年度 平成 28年度 

１０７人 １０７人 １０８人 １０８人 １０６人 １０５人 １００人 

平成 29年度 平成 30年度 令和元年度 令和２年度 令和３年度 令和４年度  

９９人 ９９人 １０１人 ９７人 ９６人 ９７人 
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（３）外部委託化の状況について 

 市では、平成１８年４月から、サービスの向上とコストの適正化のため、指定管理者制度

を導入しており、現在、教育委員会所管の１２の施設において、指定管理者により管理運営

を行っています。 

 

 

施設名 

指定管理者 

制度導入 

年間利用者数 来場者からの意見・要望

等への対応 

【担当課による評価】 

導入開始前 令和４年度 増減 

中央公民館 

野幌公民館 

大麻公民館 

H18.04.01 228,246人 139,851人 △38.7% ・意見箱設置 

・アンケートを実施 

<通年> 

【利用者ニーズの把握

に努め、検証・改善を

行っている】 

コミュニティ 

センター 

H18.04.01 123,244人 100,826人 △18.2% 

市民文化ホール H18.04.01 40,701人 40,252人 △ 1.1% 

旧町村農場 H20.04.01 4,529人 4,850人 7.1% ・来場者にアンケートを

実施 

【良好な評価】 

市民体育館 

大麻体育館 

青年センター 

東野幌体育館 

H18.04.01 477,076人 362,802人 △31.5% 

 

・意見箱設置（要望等へ

の回答をその都度掲示） 

【利用者ニーズの把握

に努め、検証・改善を

行っている】 

あけぼのパーク

ゴルフ場 

H18.04.01 36,272人 39,300人 8.3% 

 

・意見箱設置 

【利用者ニーズの把握

に努め、検証・改善を

行っている】 

森林キャンプ場 H18.04.01 9,057人 9,955人 9.9% 

 

・意見箱設置 

【利用者ニーズの把握

に努め、検証・改善を

行っている】 

 

※ 新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、利用者の制限や臨時休館を行ったことから

年間利用者数が減少している施設があります。 


